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日本大学第三学園生徒支援会レター 

第８号 2012 年 7 月 19 日発行 

発行：生徒支援会役員会  

 

生徒支援会定期総会報告 
 

6 月 2 日（土）12 時より 13 時 15 分まで「平成 24 年度日本大学第三学園生徒支援

会定期総会」が本校講堂にて開催されました。今年度、保護者、教職員会員数は

2011 名で、総会成立条件は委任状を含めて１/3 以上、671 以上の出席が必要でした

が、12時 5 分現在出席者 246、委任状 1,263で、合計 1,527 となり、総会は成立しまし

た。また、議事は出席者の過半数で可決承認されます。 

現役員の紹介の後、理事長代理の堀内校長より「6 月に入り、教職員はクールビズ

で業務を行っています。新年度が始まり 2ケ月が過ぎましたが、これからも支援会に対

して保護者の皆様のご協力をお願いいたします」という挨拶がありました。その後、議

長選出、議事録署名人の指名と続き、議案の審議に入りました。  

第 1 号議案「平成 23 年度活動報告」、第 2 号 

議案｢平成 23 年度収支決算報告及び会計監査  

報告｣と続き、質疑もなく第 1 号議案、第 2 号議 

案共に賛成多数で承認されました。第 3 号議案 

「平成 24 年度役員の承認」では次ページに掲載  

した方々が賛成多数で承認されました。新役員 

承認後、村上新会長が「役員の皆様と協力しなが 

らこの生徒支援会が保護者と先生方のコミュニケーションの場所となり、より良い学校

環境を目指して活動していきたい」と抱負を述べられました。  

第 4 号議案「平成 24 年度活動計画」承認後、第 5 号議案「平成 24 年度収支予算

案」の審議では、会員から、①スクールバスの補助については、生徒がもっと利用しや

すくなるよう工夫していただきたい。②海外では電子黒板等が使用されているので、こ

の学校でも先進的な取り組みを行っていただきたい。③防災対策についてどういう防

災を目指しているのか示してほしい。という意見が出されました。村上会長から、「学園

に善処するよう要望していきたい」とのコメントがあり、採決が行われ、賛成多数で承認

されました。 

13 時 15 分すべての議事が終了し、司会の総会終了宣言の後、引き続き保護者会

全体会に移りました。 
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平成 24 年度日本大学第三学園生徒支援会役員 

新保護者役員挨拶 

 今年度の生徒支援会の活動に向けて、新役員の方々に抱負を伺いました。 

会 長 村上由紀子 

生徒支援会も三年目を迎え、新たに学年委員会を設けて四つの委員会を柱に活

動がスタート致しました。今年度も昨年同様に懇親会や講演会を企画して、先生方

と保護者のより良い関わりを築くために何が必要かを考え推進してまいりたいと思い

ます。会の組織作りや運営などにおいて試行錯誤しておりますが、クラス幹事と役員

一同「より良い学校環境」作りをお手伝いする気持で努力致しますので、より多くの

保護者の皆様に懇親会や講演会に参加して頂き、支援会を支えていただければ幸

いです。 

副会長  橋本香代子 

昨年に引き続き、生徒支援会役員として携わらせていただきます橋本です。懇親

会・講演会の開催、ホームページの開設、入校証の配布など、一歩ずつではありま

すが進み出した生徒支援会。【目指すは、より良い環境づくり！！】子どもが将来の

目標に情熱を持って進める為にも、皆さんの意見を是非お聞かせ下さい！先生方と

保護者が協力し前進することで、キラキラと輝く元気な子どもが増えるはずです。微

力ではありますが、頑張ります！どうぞよろしくお願いいたします。 

副会長  茂木綾女 

私は、東京都私立中学高等学校父母の会第 8 支部に 2 年間学校から役員として

出まして、私学助成の為の活動をしてまいりました。第 8支部の活動は生徒さんやご

父母の方々への外部からの支援でしたので、今回は学校の生徒支援会役員として

何かお役に立てたら幸いと思っております。 

理 事 岩原晋子 

今年度初めて生徒支援会理事に就任いたしました岩原です。学校とご父兄が一

緒になり一つの形をつくりあげていく生徒支援会の運営がとても素晴らしいものだと

つくづく実感しながら、微力ならがお役にたてればと思っております。どうぞよろしくお

願い申し上げます。 

会  長  村 上 由紀子（高一保護者） 

副会長  橋 本 香代子（高二保護者） 

副会長  茂 木 綾 女（高一保護者） 

理  事  岩 原 晋 子（高一保護者） 

理  事  小 田 澄 子（中三保護者） 

理  事  前 田 由紀子（中二保護者） 

理  事  西 山 順 一（中二保護者） 

理  事  高 瀨 英 久（学園教職員） 

理  事  塩 沢 文 敏（学園教職員） 

書  記  髙 橋 優 子（中二保護者） 

書  記  新 井 勇 治（学園教職員） 

会  計  武 内 晴 美（中三保護者） 

会  計  高 瀬 英 久（学園教職員） 

監  事  大 坂 みちよ（高二保護者） 

監  事  佐 瀬 清 晴（学園教職員） 

※高瀬英久は理事と会計を兼務  
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理 事 小田澄子 

昨年に引き続き支援会に携わらせて頂くことになりました小田です。三年目に入っ

た支援会も少しずつ体制が整ってきて、新たな試みが実現出来るようになってきてい

ます。今後も先生方と協力して、子供たちの三中、三高生活が楽しく充実したものに

なるように、努力していきたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。  

理 事 前田由紀子 

リサイクル委員会は「おゆずり会」として有志のお母さま方が始められた制服のリ

サイクル活動を引き継ぎました。 「もったいない」の精神はもとより、後輩たちの役に

立ちたいという「おゆずり会」のお気持ちが、これから先、十年、二十年と受け継がれ

て欲しいと願っております。  保護者の皆様、リサイクル委員の方々と学校との橋渡

しができますよう、一年間努めたいと存じます。 

理 事 西山順一 

今年度より初めて生徒支援会理事に就任いたしました西山です。中２の学年委員

会を担当させていただきます。生徒の皆さんがより良い学園生活がおくれるよう微力

ながらお役に立てればと思っております。一年間どうぞ宜しくお願いいたします。  

書 記 髙橋優子 

今年から書記を担当させていただいております。生徒支援会ということで、他のメ

ンバーの皆様と一緒に、生徒の皆様が学校生活を送る上で、少しでもよい環境の中

で学校生活を送ることができるようお手伝いできればと思っております。今年 1年どう

ぞよろしくお願いいたします。 

会 計 武内晴美 

今年度、会計を担当させていただく武内です。生徒支援会の活動に参加するのは

初めてで不安もありますが、子どもたちのより良い学校生活のために少しでもお役に

立てればと思います。１年間よろしくお願いいたします。  

監 事 大坂みちよ 

平成２４年度生徒支援会 幹事をやらせて頂く事になりました大坂と申します。コミ

ュニケーション委員会の担当として委員会活動の協力をする事と、生徒がより充実し

た学校生活を過ごせるよう生徒支援会の活動を、村上会長を初め役員の皆さんと１

年間楽しくやらせて頂きたいと思います。よろしくお願い致します。  

 

 

 

創立 80 周年記念建築事業 

総合体育館、室内プールの新築工事、管理棟の増築工事は、年度末の完成を目指

して急ピッチで進んでいます。職員室は夏休み中に拡張するために閉鎖され、工事に

入ります。この間、会議室が臨時の職員室になり、学習室が作業室になります。職員

室は 2 学期からもとの場所に戻りますが、学習室は 2 学期も作業室のまま使用され、

生徒諸君には不便をかける事になります。来年度から管理棟は「中央棟」と名称変更

される予定です。職員室や図書室、事務室が拡張され、コンピュータ教室や視聴覚教

室がそれぞれ 2 教室になり、使い勝手が良くなります。 
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生徒指導部  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「女性のための健康応援セミナー」が開催されました 

6 月 30 日（土）講堂にて「女性のための健康応援セミナー」が開催されました。講師

の先生は、町田で産婦人科をしながら各地で女性の健康に関する講演を数多くされて

いる都南産婦人科院長の長尾百合子先生でした。参加した保護者の方には「スライド

を見ながらの講演で分かりやすかった」、「母親として娘にいいアドバイスが出来る自

信が持てた」、「大変親しみやすくデリケートな話題でも安心して聞くことが出来ました」

等好評でした。一方、「生徒指導の一環で、今話題の「脱法ハーブ」の危険性等につ

いても講演をして欲しい」、「男子生徒の保護者向けにも思春期の心理学セミナーなど

を開催してほしい」等の要望もありました。 

 

編集後記  

 新学期が始まったと思ったら、もう夏休みです。今年度第 1号の「支援会レター」をお

届けいたします。まだまだ十分な活動とは言えませんが、役員一同今年度も生徒の健

やかな成長を目指して努力をしていきますのでよろしくお願いいたします。  

お知らせ 

 生徒指導部主催、生徒支援会後援で、10 月 6 日（土）11：00～12：00 に本校講堂に

おいて、子供たちの PCや携帯電話あるいはスマートフォンにおけるリスク、ネットトラブ

ルの現状とその対策等について講演をしていただく予定です（日時が変更になること

があります）。9 月ご案内いたしますので奮ってご参加下さい。 

ご存知ですか？ 「父母の会第 8 支部」の活動について 

東京には 187 校の私立中学校と 237 校の私立高等学校があります。そのうち、中

学校のみの学校は 6 校、高等学校のみの学校は 62 校、残りは中学校と高等学校の

併設校または一貫校です。これらの学校は全て「東京私立中学高等学校協会（東京

私立中高協会と略されます）」に属しています。そして 12 の支部に分かれていて、本

校は第 8 支部に所属しています。第 8 支部は世田谷区と目黒区の一部、町田市の一

部の 32 校の学校が所属している一番所帯の大きい支部です。 

中高協会とともに活動しているのが、「東京都私立中学高等学校父母の会中央連

合会」です。この父母の会も学校とともに 12の支部に分かれています。父母の会の名

称は支部ごとに少し違いがありますが、本校の所属する父母の会は「東京都私立中

学高等学校父母の会第八支部連合会」という名称になっています。各学校の保護者

から評議員 3 名、理事 3 名の計 6 名の代表が出て活動しています。 

父母の会の活動の柱は、「私学振興」に関する活動で、これは公立学校との学費

の格差を埋めるための活動です。国や東京都に働きかけて、出来得る限りの公費助

成をお願いして、公私間格差の解消を目指す活動をしています。 

10 月 13 日（土）に昭和女子大学人見記念講堂で実施される「私学振興拡充支部

大会」の参加については 4 月にお願いいたしましたが、参加を承諾していただいた方

には 9 月中旬に改めてご案内を差し上げます。 


